

Cancún, Quintana Roo, a 6 de diciembre de 2010

CONTAMINACIÓN POR PETRÓLEO, FALTA DE ALIMENTOS Y AGUA, SON LOS RETOS DEL SIGLO, ADVIERTE EL AMBIENTALISTA JEAN PHILIPPE COUSTEAU.

- Al ofrecer una conferencia en el marco de Green Solutions @ COP 16, dijo que este tipo de eventos son una esperanza para cambiar las cosas.
- Es momento de “ver al mundo de una forma distinta, para entenderlo y cuidarlo”, pidió.

El mundo entero debería preocuparse por solucionar los problemas más apremiantes que enfrentamos como sociedad, el calentamiento global, la contaminación provocada por el uso de combustibles fósiles y la carencia de agua, sería una lástima que las próximas generaciones no tuvieran oportunidad de conocer lo que nosotros vemos hoy en día, manifestó Jean Philippe Cousteau.

El ambientalista, nieto del legendario investigador francés Jacques Cousteau, ofreció una conferencia magistral ante los asistentes a Green Solutions @ COP 16, donde alertó sobre los riesgos que enfrenta la humanidad y que no han sido atendidos.

Reconoció la labor de ProMéxico y la Secretaría de Relaciones Exteriores para montar una exposición donde se puede calcular la “huella de carbono”, sabemos, dijo Cousteau, que “esto no va a cambiar de inmediato, pero poder medirlo es un buen principio para empezar a cambiar las cosas”.

El ambientalista advirtió sobre la gravedad de que los mares se estén acidificando, por la enorme cantidad de carbono que reciben, “la mitad del carbono que emitimos al ambiente se concentra en el mar y está haciendo más ácido, provocando que los moluscos, por ejemplo, no puedan producir sus caparazones con la misma dureza que antes”.

Pero este no es el único problema que provoca el calentamiento global, añadió Cousteau, “la crisis del agua es la mayor del siglo, según Naciones Unidas se calcula que para mediados del siglo cinco mil millones de personas vivirán sin agua potable, esa es una verdadera crisis”. El ambientalista comentó que mucha gente se preocupa por los altos costos de los combustibles “y yo les digo, que podemos vivir sin un galón de combustible, pero no podemos vivir sin agua”.

Sin embargo, reconoció que “es alentador ver que ya hay algunos avances para este problema, cuando directores de negocios y líderes en América Latina expresaron su inquietud por la pérdida de biodiversidad, sobre todo porque iba a impactar negativamente a sus negocios, sólo un 18 por ciento en Europa compartieron ese sentimiento, esa es una buena noticia para Latinoamérica, México y otros países del área, están teniendo una importancia mucho mayor que otros países y eso es un avance”.

Jean Philippe Cousteau compartió un mensaje que le dio su abuelo, Jacques- Yves, “debemos explorar el mundo de una manera distinta, el desafío es verlo de otra forma para entenderlo y cuidarlo, debemos cuidarlo”.

